

In der neuen Sporthalle der Puricelli-Schule Rheinböllen fanden am 9. August 2008 die Wettbewerbe um den Verbandsgemeindepokal statt. Insgesamt nahmen 57 Sportlerinnen und Sportler in diesem Jahr am Traditionsturnier teil - ein nicht unbedingt schlechter aber ein immer noch steigerbarer Wert. Der TuS Dichtelbach schnitt so gut wie lange nicht mehr ab: In acht Wettkampfklassen fuhren unsere Spieler vier Siege, einen zweiten Platz und fünf dritte Plätze ein - damit ist der TuS der erfolgreichste aller vier Vereine.

Für den nun folgenden auch in den Soonwald-Nachrichten abgedruckten Bericht von Charly Jahn vom diesjährigen Ausrichter SG Kisselbach/Pfalzfeld/Wiebelsheim, die detaillierte Siegerliste sowie die Fotos bedanken wir uns auf diesem Wege sehr herzlich. Nun also zum Bericht:

TT-Turnier um den Verbandsgemeindepokal: Jugendarbeit wurde belohnt.

Als willkommene Vorbereitung und Start in die neue Saison hat das Tischtennis-Turnier der Verbandsgemeinde Rheinböllen nun schon seit vielen Jahren Tradition. Verantwortlich für die Organisation und Ausrichtung in der neuen Sporthalle der Puricelli-Schule war diesmal die SG Kisselbach/Pfalzfeld/Wiebelsheim (Turnierleitung: Charly Jahn, Dominik Susenburger).

In den acht Wettbewerben um den Tischtennis Verbandsgemeinde-Pokal 2008 zeigte sich einmal mehr, wie wertvoll eine gute Jugendarbeit sein kann.

Der TuS Dichtelbach (vier Titel) und die SG Altweidelbach/Ellern (drei Titel) dominierten die Siegerlisten bei „groß und klein“! Und wäre da nicht die Tatsache, dass die Familie Johann nur aus männlichem Nachwuchs besteht, tja... vielleicht hätte dann doch die SG Altweidelbach/Ellern die Nase vorne gehabt. Vater Manfred zeigte sich mit den Leistungen seiner Söhne (und damit ein Stück weit auch seiner Leistung) verständlicherweise äußerst zufrieden.

Verbandsgemeindepokal 2008

Geschrieben von: Charly Jahn

Mittwoch, den 13. August 2008 um 23:00 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 20. Februar 2009 um 15:31 Uhr

Samuel, der jüngste der Johann-Brüder war gleichzeitig auch mit zwei Siegen der erfolgreichste Teilnehmer. Er gewann den Jugend-Einzel-Titel und an der Seite seines Mannschaftskameraden Sebastian Jost auch die Entscheidung im Jugend/Schüler-Doppel.

In der Hobby-Klasse durfte sich als jüngster Teilnehmer Sandro Kunz (TuS Rheinböllen) über seinen ersten erkämpften Pokal ganz besonders freuen.

Äußerst spannend verlief die Entscheidung im Schüler-Einzel Wettbewerb. Nach fünf hart umkämpften Sätzen, setzte sich Nico Ballbach (TuS Dichtelbach) denkbar knapp gegen seinen Vereinskameraden und Doppelpartner Joel Mähringer durch.

In der Damenkonkurrenz blieb mit Helga Wendling (TuS Dichtelbach) die wohl erfahrenste Spielerin ungeschlagen, und bei den Herren B (alle Kreisklassen) gelang Lars Krämer (TuS Dichtelbach) das Kunststück der erfolgreichen Titelverteidigung.

In der Herren A Klasse (ab Kreisliga aufwärts) überraschte der in Topform angetretene Tobias Weber (TuS Dichtelbach) nicht nur seine Vereinskameraden, sondern die gesamte höherklassisch spielende Konkurrenz aus der Bezirks- und Verbandsliga und sicherte sich den begehrten Titel. Sein Endspielgegner, Jonathan Johann blieb trotz der Niederlage nicht ohne Pokal. Gemeinsam mit seinem Bruder Christian gewann er überraschend die starke Herren A/B Doppel Konkurrenz gegen das „Vater&Sohn Duo“ Dietmar und Fabian Becker (TuS Rheinböllen).

In Vertretung von Verbandsbürgermeister Franz-Josef Lauer nahm MdL Thomas Auler die Siegerehrungen vor. Beeindruckt von den gebotenen Leistungen dankte er allen Teilnehmern und Organisatoren für die gelungene Veranstaltung, die in Zukunft eine noch größere Teilnehmerzahl verdient habe.

Siegerehrung Tischtennis VG-Pokal 2008 – Hobby/Schüler/Jugend

Verbandsgemeindepokal 2008

Geschrieben von: Charly Jahn

Mittwoch, den 13. August 2008 um 23:00 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 20. Februar 2009 um 15:31 Uhr



*v. l. hinten: Charly Jahn (Turnierleiter) und Thomas Auler (MdL), Samuel Johann, Tobias Jost, Johannes Berg, Lisa Wann, Vanessa Osthusenrich
v. l. vorne: Chantal Osthusenrich, Nico Ballbach, Sandro Kunz, Joel Mähringer, Pascal Rothfuchs, Lena Zimmermann*

Siegerehrung Tischtennis VG-Pokal 2008 - Damen u. Herren



v. l. Thomas Auler (MdL), Tobias Weber, Helga Wendling, Jonathan Johann, Lars Krämer

Verbandsgemeindepokal 2008

Geschrieben von: Charly Jahn

Mittwoch, den 13. August 2008 um 23:00 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 20. Februar 2009 um 15:31 Uhr

[--> Ergebnisliste \(im pdf-Format\)](#)

Vielen Dank noch einmal an Charly Jahn für die Bereitstellung der Bilder, Texte und Listen. Er darf sich jetzt schon einmal über eine "Stubbispende" freuen. ;-)